

MULTICOLOURED BANGLES BRACELETS MULTICOLORES

COLOUR GUIDE / DIAGRAMME EN COULEUR



3D EMBROIDERY
BRODERIE 3D



CROCHET



CRAFTS
LOISIRS CRÉATIFS

MULTICOLOURED BANGLES BRACELETS MULTICOLORES

INSTRUCTIONS

TOOL KIT / FOURNITURES

DMC COTTON PERLÉ ART 115 NO.5

2 RIGID METAL BANGLES (7CM DIAMETER) / 2 BRACELETS RIGIDES EN MÉTAL (7 CM DE DIAMÈTRE)

TAPE MEASURE / MÈTRE RUBAN

GLUE / COLLE

SCISSORS / CISEAUX

COLOUR / COULEURS

	CODE N° CODE N°	COLOUR COULEUR	N° SKEINS* N° D'ÉCHEVETTES*	SIZE GROSSEUR
A		 307	x 1	5
B		 601	x 1	5
C		 666	x 1	5
D		 807	x 1	5
E		 943	x 1	5
F		 947	x 1	5
G		 956	x 1	5

INSTRUCTIONS

MULTICOLOURED BANGLES / BRACELETS MULTICOLORES

1. To make the first bangle, cut a 50cm length of dark pink thread. Apply some glue to the back of the bangle to fix the thread.
2. Fix the dark pink thread to the bangle and start wrapping it.
3. Continue wrapping until you have covered the part of the bangle as indicated on the diagram. Apply some glue to the back of the bangle the fix down the thread.
4. Trim off any excess thread with scissors.
5. Continue wrapping the bangle, repeating steps 1-4 with the other thread colours cto cover the areas shown in the diagram.
6. Make the second bangle by repeating steps 1-4 and following the pattern "Bangle n. 2" supplied.

1. Pour réaliser le premier bracelet, coupez un fil rose foncé de 50 cm. Appliquez de la colle à l'arrière du bracelet pour fixer le fil.
2. Fixez le fil rose foncé sur le bracelet et commencez à l'enrouler.
3. Continuez à enrouler le fil jusqu'à ce que vous ayez recouvert la partie du bracelet comme indiqué sur le schéma. Appliquez de la colle au dos du bracelet pour fixer le fil.
4. Coupez les fils qui dépassent avec les ciseaux.
5. Continuez à envelopper le bracelet avec les autres couleurs de fils pour couvrir les zones illustrées sur le schéma en répétant les étapes 1 à 4.
6. Confectionnez le second bracelet en répétant les étapes 1 à 4 et en suivant le modèle « Bracelet n° 2 » fourni.